

jeudi 29 septembre 2011

Sport

0

## **BMX**

### **Le BC Cernay en fer de lance**

le 26/09/2011 à 05:00

**Après avoir connu ses heures de gloire dans les années 80, le BMX remonte la pente en Alsace. Au point que les championnats d'Alsace ont revu le jour hier à Hautepierre. Le club phare de la région, le BC Cernay, en sort grand vainqueur, avec six titres sur neuf.**

C'était – façon de parler – couru d'avance ou presque. Hier, le BC Cernay a dominé à Strasbourg Hautepierre les championnats d'Alsace de BMX, relancés en 2011 après des années de sommeil (1). Le grand mérite de cette renaissance revient au CS Hautepierre et à son président Luc Koehler qui, avec la commission BMX du comité d'Alsace, a estimé que la discipline, avec de nouveau trois clubs (Cernay, Colmar et Strasbourg), retrouvait suffisamment d'essor pour la justifier.

Vice-champion du monde 1985 au Canada, « king of Bercy » en 1986, trois fois vice-champion du monde vétéran, Luc Koehler a créé le seul club bas-rhinois en 2009, au moment où était construite la piste de Hautepierre. Le CSH compte aujourd'hui 70 licenciés. « Nous voulions organiser ces championnats d'Alsace pour montrer que nous étions crédibles. La piste sera refaite l'an prochain pour être en conformité avec le niveau national. Mais pour une première, avoir cent pilotes, c'est intéressant. »

#### **Deux pour Strasbourg, un pour Colmar**

Sur les neuf titres décernés, le BC Cernay s'en adjuge six. Il réalise trois triplés, en cruisers avec Olivier Imbert, Pierre Kuder et Laurent Horrlander (ancien pilote Élite), chez les minimes avec Matéo Wolff, Raphaël Kauderer et Alexandre Helfer, et chez les pupilles avec Paul Kuder, Xavier Dekréon et Germain Billig. Camille Imbert (pupilles filles), Ines Dekréon (pré-licenciés) et Gauthier Jung (benjamins) lui offrent ses trois autres couronnes. Le CSH Strasbourg en coiffe deux avec le poussin Ugo Lollier, mais aussi et surtout Alexandre Schneider, lauréat de la catégorie reine, les 17 ans et plus. Le cadet Maxime Eckentschwiller permet à Colmar de repartir lui aussi avec un titre en poche.

Le BCC est bien sûr sacré meilleur club. Une satisfaction pour Sébastien Coté, son entraîneur depuis 1995, qui officie désormais avec Stéphane Kern, Christophe Conrad, Franck Jung, Laurent Horrlander et de deux jeunes, Pierre et Théo Kuder : « Nous continuons à progresser, avec 97 licenciés, dont 80 pilotes. On parle souvent de Mathilde Doudoux parce qu'elle est au pôle espoirs de Bourges (Ndlr : sacrée championne de France cadette début juillet à Mandeure, dans le Doubs), mais d'autres sont très prometteurs, comme Gauthier Jung et Matéo Wolff. Sept de nos pilotes ont d'ailleurs participé fin juillet aux mondiaux de Copenhague. J'ai connu l'époque, au début des années 80, où il y avait dix clubs de BMX en Alsace. Par la suite, Cernay est longtemps resté seul. Désormais, nous sommes trois. Luc Koehler se démène à Strasbourg. Le site est beau. Il reste juste à améliorer la piste. »

(1) Ces dernières années, les titres de champions d'Alsace étaient décernés après les épreuves du challenge Nord-Est.

le 26/09/2011 à 05:00